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★初めての学年朝会 
 6月 10日(月)に初めての学年朝会を行いました。これから、全校朝会や生徒朝会

のない月曜日（月曜日が休日の場合は火曜日）に学年朝会を行っていきます。学年

朝会を通して、次の２つのことを意識してほしいと生徒に伝えました。 

①先生がいない中でも、学級委員を中心に集団行動ができるようになってほしい。

（整列・移動など） 

②１つの節目である週の初めに先生の講話を聞くことで、これまでの自分の行動を

振り返り、これからの行動につなげてほしい。 
 

最初の学年朝会では、齋藤先生から期末考査に向けての講話がありました。 

〇期末考査は、勉強をしなくて良い点を取る人より、勉強をしたけれども良い点を取 

れなかった人のほうが身になっている。 

〇ラグビー日本代表監督を務めた平尾誠二さんの名言に次のようなものがある。

「時間は命の一部である。今の時間を大事にできない人は、未来の時間もきっと

大事にできない。」 
  

今回の期末考査で、期末考査に向けての準備が大切であることに気づいた生徒も

多くいたようです。これからの定期考査にしっかりと活かしてほしいです。 

 

★今後の予定 

日時 時程 予定 

６月 17日（月） ５０分×６ 生徒朝会 

６月 18日（火） ５０分×６ 部活停止期間終  ⑥セーフティ教室 

６月 19日（水） ５０分×４ ３校時カット 

６月 20日（木） ５０分×４ PTA給食試食会 11：45～ 

６月 21日（金） ５０分×４  

★作文『運動会を振り返って』③ 
 

私が１番思い出に残ったことは、１年 D組のみんなで協力し、応援して学年で優勝できたこと

です。中学校生活初めての運動会で緊張していたけど、最後までやりきれて優勝できたことが

本当に嬉しく、思い出に残っています。けれど、悔しいこともありました。それは２人３脚で上位に

入れなかったことです。練習のときは他のクラスよりも速かったけれど、本番３位で上位に入れ

なくてとても悔しかったです。他にも銀河鉄道９９９で上位に入れなくてとても悔しかったです。 

私が運動会で成長したなと感じたことは、開会式のときです。 なぜなら校歌を全校で歌うと

きに１番の途中から歌が切れて、アカペラで歌うことになってしまったけど、臨機応変に対応して

最後まで歌いきれたことが自分の中での成長だと思いました。 

私が運動会を通して気づいたことは「応援は力になる」ということです。全員リレーで自分の

番がまわってきたとき、すごく緊張していました。けれど走っているときに自分の名前が呼ばれて

もっともっと頑張りたいと思いました。それくらい応援は力になるのだなと自分の中で思いまし

た。 

来年の運動会は今年よりもクラス全員のことを応援し協力して、いい結果を残せるようにした

いです。                                                        （1-D ） 

 

私は運動会で学んだことが２つあります。 

１つ目は協力することの大切さです。なぜなら、学年種目のいかだ流しの道になる人や上に

乗る人、サポートする人の息を合わせて進めていかなければ、危険になりとても危ないからで

す。なので、みんなでよく話し合い、実際に取り組み、試行錯誤をして本番に挑みました。 

２つ目は人や話をまとめる難しさです。私は今回運動会実行委員に入り、いろいろなものをま

とめました。その中で特に大変だったことがそれぞれの種目の工夫についてです。たくさんの意

見があり見通しをもてたのは良かったです。けれど、そこからどうまとめたらいいのか分からず時

間がかかってしまい、普段話し合いをしている人達のことを見習っていきたいと思いました。 

今回学んだこと以外で大切だと思ったことは先生が教えてくれた「一生懸命はかっこいい。」

です。 この言葉は運動以外のことにもあてはまると思い、これからはこの言葉を目標にして何

事にも挑戦していきたいです。 

もしこれから自分がこうしてほしいなと思ったことを自分から行動できるようになりたいです。

また、人との協力はとても大切で必要不可欠なことなので、人とのかかわりも大切にしていきた

いです。 

運動会で体験したことはどれも必要な経験だったので、今後は今まで学習してきたことを授

業などにも生かして取り組んでいきたいです。                              （1-E ） 


